
         ２０２４年  ７月号 誰もがスポーツを！ 第４０１号 

第 52 回三重県連盟定期総会 開催 
２０２４年６月１６日（日）、津市河芸公民館で開

催されました。全国新日本スポーツ連盟からメッセー

ジを頂き、代議員２７名中２５名（内委任状提出８名）

の出席で総会は成立し、２０２３年度の活動のまとめ、

会計報告、２０２４年度の活動方針、予算案が議論さ

れて可決されました。また、第５２期の新役員が承認

され、各種目から選出された理事が紹介されました。 

【２０２４年度 役員】 

理事長（再） 相馬 常吉 理 事（再） 野島 夢子 

副理事長（再） 高山 進 理 事（再） 坂野 達夫 

事務局長（再） 脇海道 博 理 事（新） 荒木 秀夫 

会 計（再） 上野 始子 理 事（再） 村田 耕作 

会計監査（再） 清水まりえ 理 事（再） 荻子 英二 

会計監査（再） 田中 史子 理 事（新） 蟹江 紘平 

理 事（再） 木村 順子 理 事（未） 卓球協 

理 事（再） 濱口 安光 理 事（再） 田辺 秀樹 

 山好会・自然観察委員会「御池沼沢」 

6月 16日（日）、参加 12人で暑すぎる御池沼沢例会を終えました。疑問質問多く、講師の先生

からは、前日の四日市市の 16 人の観察より熱心で時間も多く、質の高い観察会だったとのお

誉めの言葉を頂きました。その後、垂坂公園に移動して、ゆっくり昼食と散策を楽しみました。      

（山好会ホームページから） 
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大会後の第８回三重卓球協議会総会・新理事増員で無事終了！！ 

                                     三重卓球協議会 理事長 相馬常吉 

    ホームページ検索「新日本スポーツ連盟三重卓球協議会」大会結果カラー版見てね 

 ６月１日（土）、第８回三重卓球協議会定期総会を四日市市総合体育館内会議室会場にて、隣

接の第２体育館で大会を行って終了後に開催しました。日頃の大会運営を協力していただいて

いる方々5人が、新理事になっていただけたことと試合での疑問質問も提起されて課題をもら

いました。 

 ５月１１日（土）、第１５回東海オープン三重県安濃ミックス３ダブルス卓球大会を津市・

安濃中央総合公園内体育館で２０台を設置して、３７組１４８名の参加で開催しました。２つ

のミックスペアとペアを変えて３試合目、ペアが変わっても息の合ったプレイが勝敗を左右す

るお楽しみでした。 

 ５月１８日（土）第３８回三重県加盟員限定ミックス団体戦卓球大会を四日市市中央第２体

育館で２０台を設置して、２５組１００名の参加で開催しました。他のクラブメンバーとミッ

クスチームが増加傾向で、上位リーグを目指しています。 

 ５月２５日（土）、第６０回全国卓球選手権大会（年代別団体戦の部）三重県予選会兼東海

オープン三重県卓球（１Ｄ２Ｓ）団体戦兼三重県スポーツ祭典卓球の部を津市・安濃中央総合

公園内体育館で１９台を設置して、３０チーム９７名の参加で開催しました。７チームの代表

を決定です。 

 今回の７月号も、開会式などチームやお仲間とのエネルギーあふれる笑顔です。 
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山頂までロープウェイ使わず・楽しいオフトレに！！ 

 ５月１２日（日）、愛知のスキースノボ仲間３人と琵琶湖バレー蓬莱山に木村部長夫婦と計

５人にて、山頂のスキー場までロープウェイを使わずに山道を歩きました。お天気は曇りで山

頂はガスってて景色は見れずでしたが、楽しめたオフトレになりました。 

                            （桑名ブルースカイ・木村部長） 

 

 

 

   名古屋・東山の森を歩く   ６月２２日（土） 

 雨の予報、午前中はなんとか持ちそうな曇天。地下鉄東山公園前で下車。公園には入らず平

和公園方面へ歩く。自然観察用の里の家（だったかな？）をスタートして、メタセコイア広場、

猫が洞池へ、釣り人が数名糸を垂れていました。ここから墓地の方へは行かず山の中の遊歩道

を歩きます。両サイドにロープが張ってあり迷わずに歩けます。嬉しい土道で、時々散策して

いる人とすれ違います。尾根道を歩いて里の家の所まで戻り、動物園へ。途中の池に睡蓮がび

っしり咲いていました。北園門から入場し先ずは広場で昼食。動物舎の一部を回り「シャバー

二」を探しましたがあいにく屋内に入っていて外に出てきません。毎週来ているという若い母

子が「なかなか出てきませんね。」と残念そうに言いながら気長に待っている様子でした。 

 私たちはスカイタワーを横目に上池の脇を通って植物園へ。上池は家族連れが足こぎボート

に乗ったりして賑わっていました。植物園に入ったところで解散、後は自由散策となりました。 

 季節が合えば、梅、桜、つつじ、石楠花、椿と見どころは色々ありますが、今は紫陽花とバ

ラぐらいでした。動物園本園の方角に戻りながら、山猫、カモシカ、狸、キツネ、りす、バク、

ダチョウ、孔雀のように羽が美しいインコなど私としては動物園の方が面白かったです。 

 動植物園共通で５００円は安すぎ

るような気がしますが、子ども連れ

の人にはありがたいだろうと思いま

す。最後まで雨に降られず、約９～

１０キロのウォーキングでした。 

                      

（ウォーキングクラブ   

井岡 智子） 
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２０２３年度 スポーツ連盟三重 第１３回理事会報告 

日 時 ２０２４年６月４日（火）１９：００～２１：００ 

場 所 連盟事務所 

出席者 相馬・高山・脇海道・上野・野島・荻子・村田・濱口・荒木 

次回２０２４年度第２回理事会 ２０２４年 7月９日（火）１９：００～  連盟事務所 

次回２０２４年度第１回３役会議 ２０２４年６月２４日（月）１３：３０～連盟事務所 

議 題 

１．２０２４年度５２回定期総会（６月１６日）   会場（河芸公民館） 

   ☆総会議案書（案）の検討と承認を行った。 

・２０２３年度活動報告・収支報告 

・２０２４年度活動方針案・予算案    

       ・２０２４年度行事予定など。 

   ☆その他検討事項について 

      ・総会当日の役割等 

       議長（佐藤・鈴木祥）・書記（未定）・受付（荒木・野島）・司会（野島）・選挙

管理（濱口）資格審査（村田） 

     ・役員・理事候補 

       （理事長・副理事長・事務局長・会計・会計監査・理事） 

     ・総会議案書の作成などについて 

       （６日総会議案書の印刷・７日発送等） 

 ２．第４０回反核平和マラソン＆ウォーキング（９月２２日）の取り組み 

    ☆実施要項の作成済（別紙） 

     ・早急に各自治体（三重県、津市、松阪市、鈴鹿市）に後援依頼を行う。（脇海道） 

３．第３回三重リレーマラソンの取り組み 

 ☆会場：（会場：四日市市中央緑地公園トリムコース） 

 ☆日程：（１１月１０日） 

  ・早急に募集要項の作成（脇海道）・各自治体の後援依頼（相馬）を行う。 

４．東海ブロック理事会開催（５月２日） 欠席：相馬、脇海道 

   第１６回東海ブロックスポーツセミナーの開催（９月１３～14日）   

 ☆会場：静岡県立三ヶ日青年の家 

   ☆別紙詳細 

   ☆次回東海 Bオンライン会議    ６月１３日（木） １９時～ 

５．その他  

     ☆「山の祭典（氷ノ山・鉢伏山）」の実施について 

       山好会・山の祭典実行委員会で検討を行っている。 
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